

Wir begleiten Sie auf dem Weg zu hoher Qualität



DIN EN ISO 9001:2015 Änderung durch Revision

Ab wann ist eine Zertifizierung nach der neuen DIN EN ISO 9001:2015 möglich?

Schon seit Monaten ist sie im Gespräch - die Überarbeitung der DIN EN ISO 9001. Angekündigt ist die Veröffentlichung für September dieses Jahres. Seit dem 09.07.15 liegt eine FDIS (Final Draft International Standard) vor.

Über dessen Annahme als Internationale Norm entscheiden die ISO- bzw. IEC-Mitglieder in einer zweimonatigen Schlussabstimmung. Nach den Erfahrungen der vorangegangenen Normenrevisionen kann davon ausgegangen werden, dass somit frühestens Mitte Dezember die Norm tatsächlich in Kraft tritt. Danach brauchen die Zertifizierungsgesellschaften neue Akkreditierungen, die Auditoren müssen geschult und zudem für Audits nach dieser Norm neu berechtigt werden. Auch das Formularwesen ist zu überarbeiten.

Zertifizierungen werden frühestens ab Januar 2016 durchgeführt werden können. Für Umstellungs-Audits auf die neue Norm haben Unternehmen ausreichend Zeit. Die Übergangsfrist läuft bis zum September 2018.

Unsere Meinung:
Die neue Norm bietet Chancen mit dem Qualitätsmanagementsystem echte Mehrwerte zu erzielen.

Die wesentlichste neue Anforderung ist die Einführung eines Risikomanagements, das die Risiken der gesamten Organisation wie auch die Risiken der Kernprozesse bewertet.

Wir freuen uns auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit,

Ihr Volker Theen und Team.

QM-Management mit ISO 9001:2015

Mit uns kommen Sie weiter!

Wir optimieren Prozessabläufe zur Steigerung von Effizienz, schaffen klare Normen und Standards mit pragmatischen Dokumentationen und geben Ihnen einen neutralen Nachweis, der Vertrauen schafft!

Theen | **Qualitätsberatung**

Theen Qualitätsberatung
GmbH + Co. KG

Pappelweg 14
65520 Bad Camberg

Tel: 06483 805281
info@theen.de

www.theen.de